

En grève et dans la rue Le 24 septembre

Combattons la réforme du système par points !

La réforme des retraites du président Macron repose sur l'instauration de points qui ouvriront des droits à une pension. Ses déclarations sur le non recul de l'âge de départ, son prétendu abandon d'un « âge pivot » ne bernent personne : l'essentiel est que si cette réforme passe, chacun-e saura combien il/elle paye aujourd'hui, mais pas combien il/elle recevra à son départ en retraite.

Le point pourra être dévalué et devenir une monnaie de singe.

Une réforme encore plus inégalitaire... où tout le monde perdra... sauf les systèmes privés de complémentaires retraites !

Derrière la communication du gouvernement qui prétend que le système de retraite à point serait plus « égalitaire », il faut donc comprendre que « l'égalité » se fera à la façon d'un nivellement par le bas de la retraite de la majeure partie de la population. Dans d'autres pays, des réformes de ce type ont été mises en place, chaque fois par des gouvernements qui menaient une politique de casse sociale. A la clé, ce qui s'annonce, c'est une paupérisation généralisée des retraité-es. Ceux qui pourront la financer souscriront une retraite complémentaire privée et les inégalités à la retraite s'accroîtront encore.

Solidaires revendique pour de meilleures retraites !

Pour tous les salarié-es :

-l'amélioration du système de retraites actuel, pour la garantie d'une retraite décente avec un niveau de remplacement du revenu antérieur à 75%, et une retraite minimum au SMIC.

-la retraite à 60 ans, et la prise en compte des spécificités des métiers pour un départ plus tôt compte tenu des pénibilités.

-une réforme du financement du système de retraites sur la base d'une meilleure répartition capital/travail.

Unifions nos luttes

La stratégie du gouvernement est claire, nous diviser, nous opposer pour poursuivre la destruction de la protection sociale et notamment des retraites. Face à cela, Solidaires appelle à l'unité la plus large sur une ligne combative et claire. Une seule journée de grève isolée ne suffira pas.

Mettons-nous en grève dès le 24 septembre, non seulement pour faire reculer ce gouvernement sur la réforme des retraites, mais aussi pour mettre un coup d'arrêt à ses politiques anti-sociales et construire à la base l'unité des travailleurs et des organisations syndicales. Rassemblons nos luttes, c'est urgent.

Manifestations, le mardi 24 septembre

- Châtelleraut : 10h au kiosque

- Poitiers : 14h30 rue de la Providence (rond point de la polyclinique)

Vos droits, vos luttes, votre syndicat...

www.solidaires.org contact@solidaires86.ouvaton.org



solidaires86.org



[@solidaires86](https://twitter.com/solidaires86)



[@solidaires86](https://www.facebook.com/solidaires86)

20 rue Blaise Pascal 86000 POITIERS, 05 49 88 77 77